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文教福祉委員会 

平成27年7月1日（水） 

午前10時03分～午前10時10分 

議会第2会議室 

【出 席 委 員】堤 正之委員長、川副龍之介副委員長、高栁茂樹委員、宮﨑 健委員、

松永憲明委員、川崎直幸委員、平原嘉德委員、山下明子委員 

【欠 席 委 員】なし 

【委員 外議 員】なし 

【執行部出席者】なし 

【案    件】 

・採決・まとめ 

 

○堤委員長 

 おはようございます。文教福祉委員会を開会いたしたいと思います。 

 きょうは採決のみと思いますが、早速、採決に入ってよろしゅうございますでしょうか。 

（「はい」と呼ぶ者あり） 

 それでは、まずお伺いいたします。 

 当委員会に付託されました議案について、反対意見はございますか。 

○山下明子委員 

 第49号議案の星空学習館条例と第61号議案の国保の制度改正に関する議案に反対いたし

ます。星空学習館に関しては、天文に特化しながら進めていくということ自体には反対で

はないのですが、この間の経緯を見ておりますと、市の責任でもっと天文に力を入れるべ

きところが、それが薄かったということであるとか、現状、それ以外の利用が非常に多い

中で、その位置づけをコミュニティー施設から生涯学習施設に変えるからということで、

有料化されるということが最も引っかかるところです。やはり、今まで無料で使っておら

れた利用者の方たちに対しての利便性が少なくとも後退するということでは間違いないと

いうふうに思いますので、この点について反対ということで、第49号議案に反対です。 

 第61号議案は、国保の制度改正によって、軽減の枠が拡大されるという点は賛成なんで

すが、一方で、限度額が引き上げられるということで、やはり負担増になるということに

ついてですね、差し引きで2,800万円の増収になると言われておりますけれども、そこは

ぜひ一般会計からの繰り入れも含めて、持ちこたえさせながら、ほかの策を考えていくと

いうことが、今やるべきことではないかという立場でですね、これに対しての反対という

ことになります。 

○堤委員長 

 ほかに反対意見の方はございませんか。 



- 2 - 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

 それでは、今、山下明子委員のほうから2つの議案について、それぞれ反対意見ありと

いうことでございますので、意見が分かれております第49号及び第61号議案については、

それぞれ挙手採決を行います。その後、第47号議案ないし第52号議案、そして56号から58

号議案については、一括して簡易採決により、また議会に承認を求められております第62

号議案についても、簡易採決により、それぞれ採決を行いたいと思いますが、御異議ござ

いませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 異議なしとのことですので、そのように順次、採決をいたします。 

 まず、意見の分かれました議案のほうから採決をいたしたいと思います。 

 それでは、第49号及び第61号議案について、それぞれ挙手により採決を行います。なお、

挙手されない場合は反対として取り扱いますので、よろしくお願いいたします。 

 お諮りいたします。 

 第49号議案について、原案を可決することに賛成の方は挙手をお願いいたします。 

（賛成者挙手） 

 賛成多数と認めます。 

 よって、第49号議案は原案を可決すべきものと決定いたしました。 

 続きまして、お諮りいたします。 

 第61号議案について、承認することに賛成の方は挙手をお願いいたします。 

（賛成者挙手） 

 賛成多数と認めます。 

 よって、第61号議案は承認承認すべきものと決定いたしました。 

 次に、第47号議案ないし第52号議案及び第56号から第58号議案につきまして、一括して

採決いたします。 

 お諮りいたします。 

 第47号議案ないし第52号議案及び第56号から第58号議案について、それぞれ原案を可決

することに御異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 異議なしと認めます。 

 よって、以上の諸議案はそれぞれ原案を可決すべきものと決定いたしました。 

 次に、第62号議案につきまして、採決をいたします。 

 お諮りいたします。 

 第62号議案について、承認することに御異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 異議なしと認めます。 
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 よって、以上の諸議案は承認すべきものと決定いたしました。 

 以上で当委員会に付託されました議案の採決を終了いたしました。 

 本会議での委員長報告についてはいかがいたしましょうか。 

（「正副委員長に一任」と呼ぶ者あり） 

 よろしゅうございますでしょうか。内容的には、きのう事務局とも話しておりましたけ

れども、当然意見の分かれました星空学習館、それから、国民健康保険の部分ですね。あ

と、少年センターの分ですね、おおむねこの3件あたりが中心かというふうに思っており

ますが、そこら辺を中心にということでよろしゅうございますでしょうか。 

（「はい」と呼ぶ者あり） 

 そのようにさせていただきます。 

 最後に、委員会の会議録が公開されることに伴いまして、委員会における字句、数字そ

の他の整理についてお諮りいたします。 

 本委員会の会議録につきましては、字句、数字その他の整理については、委員長に委任

されたいと思いますが、御異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 異議ないようですので、委員長に委任することに決定いたしました。 

 以上をもちまして文教福祉委員会を終了いたします。お疲れさまでした。 

 


